

Schneeschuhwochenende im Goms 26./27. Januar 2013

Samstag/Sonntag, 26./27. Januar 2013 (*Max Mollet*)

Ein schneeverzaubertes Goms erwartet zwölf Skiklubmitglieder und einen Gast. Leider mussten wegen der grassierenden Grippe fünf Skiklubmitglieder kurzfristig absagen.

Wir beziehen unsere Zimmer im gastfreundlichen Hotel Blinnenhorn in Reckingen. Die Schneeverhältnisse sind einmalig. Am Samstag laufen wir zur Stalen Kapelle und über Gluringen zurück nach Reckingen. Bei einem feinen Nachtessen und einem guten Walliser Rotwein pflegen wir die Kameradschaft bei angeregten und lustigen Gesprächen. Kein Ausschlafen am Sonntag! Wir fahren mit der Bahn nach Oberwald und steigen über Gere auf den Hungerberg und von da in der Falllinie hinab nach Oberwald zurück. Dankbar über das schöne Schneewochenende und körperlich entspannt reisen wir zurück in den Alltag.

